

AGENCIA UNO



EL BUQUE ESCUELA RECALÓ ESTE SÁBADO EN VALPARAÍSO

## "Esmeralda" concluyó su viaje de instrucción

Al mediodía del sábado recaló al Molo de Abrigo, el Buque Escuela "Esmeralda" dando término a su 68° Viaje de Instrucción.

La Unidad, fue recibida por los pitos y sirenas de las naves surtas en la bahía junto a embarcaciones menores que la acompañaron por la costa; además de centenares de personas, que llegaron al borde costero para seguir su paso; mientras que los familiares y amigos de la dotación los esperaron al interior del Molo..

La dotación, compuesta por 283 personas, de las cuales 94 son Guardiamarinas y 34 Marineros, además de cuatro Oficiales de las otras ramas de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad Pública; navegó durante seis meses visitando 12 puertos y nueve países.

El primer puerto en

que recalaron fue Balboa (Panamá), continuando con Curazao (Curazao), Cádiz (España), Brest (Francia), Portsmouth (Inglaterra), Lisboa (Portugal), Salvador de Bahía, (Brasil), Mar del Plata (Argentina), luego, en Chile, recaló en Puerto Williams, Punta Arenas, Lota; hasta llegar a su puerto base, en Valparaíso.

El Marinero 1° Martín Aguirre explicó que, "los casi seis meses de navegación han sido muy intensos, pude conocer a diferentes personas, muchas experiencias, aparte de las nuevas ciudades que nunca pensé conocer". Por su parte la Subteniente de Carabineros Karina Vergara quien se embarcó junto al curso de Guardiamarinas, indicó que "fue una experiencia muy bonita e enriquecedora".